

EN MAGNUM

En Magnum n°2

Décembre 2015

Louise Davis



Angélique de Lencquesaing, Lionel Cuenca et Cyrille Jomand
associés fondateurs d'iDealwine

NOS LAURÉATS DE



NOUS AVONS CRÉÉ LE PRIX DE L'INNOVATION AVEC RIEDEL, LE PLUS INNOVATEUR DES VERRIERS. IL S'AGIT DE RÉCOMPENSER TOUS CEUX QUI ONT PRODUIT UNE IDÉE NOUVELLE AU BÉNÉFICE DU MONDE DU VIN. VOICI NOS DIX LAURÉATS 2015.

PAR LOUISE DAVIS

IDEALWINE, LE VIN A LA COTE

FONDÉE IL Y A QUINZE ANS, IDEALWINE est une plate-forme sécurisée d'achat, vente et revente de grands vins en ligne qui, avec la possibilité offerte en 2002 aux commissaires-priseurs d'organiser leurs ventes aux enchères sur internet, a su s'imposer comme un incontournable du secteur. D'abord salle de vente dématérialisée mise au service des sociétés concernées par la vente de vins, le site a élargi son champ d'action jusqu'à devenir une référence pour les amateurs du monde entier. Ils sont près de 400 000, répartis dans 45 pays, à s'y être inscrits pour enchérir. Aujourd'hui, le site iDealwine est entièrement traduit en anglais et la société dispose à l'international de bureaux à Hong Kong, ouvert en 2010, et à Londres, depuis 2014.

A ses membres, iDealwine propose régulièrement des ventes classiques à prix fixes de vins sélectionnés auprès d'un réseau de 250 producteurs partenaires (parfois de façon exclusive). Si ces achats en direct auprès des domaines ont généré un chiffre d'affaires de 4 millions d'euros pour l'année 2014, ce sont bien les enchères en ligne qui constituent le cœur du métier et de la réputation d'iDealwine, leur volume s'élevant à 7,7 millions d'euros en 2014. Deux ventes aux enchères de grands crus d'une durée de quinze jours sont organisées chaque mois sur le site et c'est sur cette base que la société a élaboré sa cote des vins,

ce désormais indispensable outil pour les vendeurs comme pour les acheteurs. Fondé sur les résultats des grandes ventes aux enchères françaises, avec des relevés effectués sur plus de 20 ans (de 1993 à 2015) et même, pour Yquem ou certains grands crus médocains, sur tout un siècle, ce véritable "argus du vin" est désormais constituée de 60 000 références.

Si chacun peut consulter gratuitement cette cote sur le site d'iDealwine, et connaître ainsi instantanément le prix d'une bouteille, elle est également disponible via une application (gratuite) pour smartphone qui, outre le fait de donner accès à l'intégralité de la base de cotation des vins, propose à l'amateur des accords mets-vins et une grille de notation des millésimes. Dans un registre qui concerne davantage les professionnels, le calcul des cotes, l'analyse de marché et le suivi des tendances étant devenus au fil des ans la spécialité d'iDealwine, un rapport d'enchères dressant l'état du marché est diffusé chaque mois. Il rend compte des fluctuations des indices WineDex qui mesurent les grandes évolutions du marché des enchères sur les vins de Bordeaux, de Bourgogne et de la vallée du Rhône. ■

www.idealwine.com

FABRICE LESPIERREUR